

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### SELINCRO

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/03/2019 à 19h18

Bonjour, j'ai pris mon 1er Selincro ce midi et je me sens un peu bizarre. Est-ce normal ? Merci !

### 2 RÉPONSES

---

[Profil supprimé](#) - 01/04/2019 à 11h13

Bonjour Figuier,

effectivement, pour moi aussi ce fut assez étrange...drôle de sensation....pas vraiment descriptible...un peu comme si j'étais ailleurs mais souffrant...

Ce fut bizarre !

Tu peux essayer de décrire ce que tu ressens ?

Bien à toi

Stéphane

---

[patricem](#) - 01/04/2019 à 13h27

Bonjour,

Cela correspond-il aux effets secondaires de la notice ? Si non, téléphonez à votre médecin.

De mon côté, je n'ai pas eu d'effets secondaires, mais ce n'est significatif. Quand aux effets positifs (la diminution de l'envie), de mémoire, il faut être un peu patient : cela ne marche pas dès le premier jour...

Cordialement,

Patrice

---